

Wohnen

Wohnen ist eines der wichtigsten Grundbedürfnisse des Menschen, daher wird diesem Sektor in Ludwigshafen besondere Aufmerksamkeit geschenkt.

Dies drückt sich zum einen durch die städtische Wohnungsbaugesellschaft GAG aus, die seit 1920 besteht und aktuell über rund 15 Prozent (12 800) der Wohnungen in Ludwigshafen verfügt. Zum anderen gibt es zahlreiche Statistiken über den Wohnungsbestand und die Wohnungsbautätigkeit, die regelmäßig vom Bereich Stadtentwicklung veröffentlicht werden.

Ungeachtet aller Programme zur Wohnraumförderung und quartiersbezogenen Maßnahmen zur Verbesserung der Wohnsituation ist jedoch auch festzuhalten, dass rund 70 Prozent der Ludwigshafener Wohnungen in privater Hand sind.